港(全) 3期電力科

前田

武男

港工同窓会会長

『今・・・・



第21号

令和4年5月20日発行

発行責任者 前田武男



に書き上げました。 な和紙に墨痕(ぼっこん)あざやか ん) 貫主が、昨年12月13日、大き る檜舞台)で森 清範(もりせいは 張ったばかりの本堂舞台、 集めた「金」の文字が選ばれました。 られた檜皮屋根と真新しい檜板を 事が完了し、50年ぶりに葺き替え 募の中から最も多い1万42票を に、「金」が2万3千通余りの応 世界遺産の京都清水寺(修復工 201年の世相を表す「今年の漢字

躍し、将棋の藤井 聡太竜王が最年 ラリンピックで日本が多くの「金」 ンドン)・206年(リオデジャネイロ)された2000年(シドニー)・2021年(ロ 塔が打ち立てられたことが理由に 少五冠を達成するなど各界で金字 グの大谷 翔平選手が二刀流で活 に続き4度目です。 東京五輪・パ メダルを獲得したほか、 「金」が選ばれたのは五輪が開催 米大リー

> うな漢字を公募し、その中でもっ とも応募総数の多かった漢字を毎 るという企画です。 年12月12日「漢字の日」に発表す 来事を漢字一文字で表現できるよ 画で、その年1 年間に起こった出 年(平成7年)から開始された企 そもそも「今年の漢字」とは懸

現すると「1(いい)2(じ)、 とも漢字の日にふさわしいと位置 から1年の内で12月12日がもっ い字一字。という言葉を数字で表 日」として定められた理由は , い づけられたそうです。 1 (いち) 2 (じ)」になること

しました。 かり、「金」は「ゴールド」・「ゴー ひとときの淡(あわ)い夢と過(か) 入致しましたが、結果は誠に残念 末ジャンボ宝くじ」を50枚ほど購 とで大奮発(だいふんぱつ)し、「年 ルド」は「おかね(金)」というこ そこで私は「今年の漢字」にあや

た野薯(やぼ)はさておき、 起」。ウイルスは菌にあらずといっ 相を映す「創作四字熟語」で昨年の 住友生命保険が発表した一年の世 企画は漢字だけではありません。 最優秀作品は「七菌(コロナ)、ハ 「コロナ」には負けないという熱 また、1年の回顧を主題とする

い強い思いがにじみ出ている一方

なお、「12月12日」が「漢字の

したが、翌日に3万5千95%し、21日現在、21万9千668 った昨年8月30日の23万1千 え5万5千58人となり、最多だ の中頃から急激に「コロナ」が増加 で第6波、第7波の襲来を示唆 77人を上回りました。 (しさ) しているようでもありま そして、年(とし)が明け1月

命です。 院で死亡が確認されたケースが発 の患者がようやくたどり着いた病 病院に搬送を断られた「心筋梗塞」 床が不足し、救急患者がすぐに入 生しました。救えたかもしれない 院できない事態が相次ぎ、 コロナ病床の拡大に伴い、 たちが入院できません。 東京でも そのため入院が必要な多くの人 複数の

たようです。 (ひっぱく) は切実な局面に入っ 第6波が引き起こす医療逼迫

りません(1月20日テレビ放映)。 園・広い道路等に相変わらず大勢 で青空飲食や車内で個飲食が止ま 屯 (たむろ) し、ノーマスク・大声 たちは、寒風のなか駅前広場・公 『この国はどうなっちゃてるの』』 このような連中は「コロナ後遺 一方、不心得な「輩 (やから)」

症」の恐(こわ)さを知らないのだた」の恐(こわ)さを知らないは1年以上、体調不良が月あるいは1年以上、体調不良が続きます。倦怠感5%、嗅覚(きゅうかく)異常4%、気分の落ち込み42%、頭痛41%、味覚異常35%、呼吸困難35%、味覚異常35%、呼吸困難35%、成まりでは、とてもまともな仕事には復帰できません。まともな仕事には復帰できません。その結果、休職、退職を余儀なくされます。

くだりがあります。 マランスの哲学者アラン(幸福フランスの哲学者アラン (幸福論」 おな影響を与えました)「幸福論」 きな影響を与えました)「幸福論」 によれば幸福に至る正道を説いた (幸福 フランスの哲学者アラン(幸福 フランスの哲学者アラン(幸福 フランスの哲学者アラン(幸福 フランスの哲学者アラン(幸福 フランスの哲学者アラン(幸福 フランスの哲学者アラン(

『仕事を規則正しくすること、そ『仕事を規則正しくすること、その越えること』(福山 幹夫氏訳)。 いまひとつ、今年のカレンダーられた断章とも思えてきます。 いまひとつ、今年のカレンダー を眺めて気づいたのですが、祝日

を眺めて気づいたのですが、祝日を眺めて気づいたのですが、祝日 を多く実感できる一年になるかも を多く実感できる一年になるかも とので、休むことの幸せ を多く実感できる一年になるかも しれません。

寝哉 (かな)」とても気持ちのよさ寝哉 (かな)」とても気持ちのよさならない重荷があるということでならない重荷があるということでならない重荷があるということではいないですが、とと窓 年 (明治28年) の作ですが、この頃、子規はすでに病に伏してこの頃、子規はすでに病に伏していたのです。

があるいは病気との付き合い方・・・。 あるいは病気との付き合い方・・・。 康が小さくはない条件となります。 働くということには、心身の健

耐速の通りです。 「田、何日(祝))はなんとか通 大方の予想より早く広まったオミ 大方の予想より早く広まったオミ

がり出口の正道はひとりでは歩けがり出口の正道はひとりでは歩けがり出口の正道はひとりでは歩ける場所です。親のは事に影響しかねない事態です。は事に影響しかねない事態です。は事に影響しかねない事態です。なおそれがあります。蔓延(まんえるおそれがあります。

い付き合いにもなりそうです。 さて、話は変わりますが皆さんさて、話は変わりますが皆さんにご心配をお掛けした私の「ギックリ腰ですが、現在なんとか通常クリ腰ですが、現在なんとか通常のリ悪ですが、現在なんとか通常のリーであるといいできるようになりますが皆さんません。

は数知れず。 そんな私も今年97 才になりま を受気の稽古場から生まれた名優 は97 才。2007 日本の「ノーベル(物 のは97 才。2007 日本の「ノーベル(物 のは97 才。2007 日本の「ノーベル(物 のは97 才。2007 日本の「ノーベル(物 のは97 才。2007 日本の「ノーベル(物 のででである。 のででである。 のででである。 のででである。 でいていてのでである。 でいていていていていていている。 は数知れず。

たとえば役所 広司、益岡 徹、真木 よう子、山本 学、若村 真由美など、そうそうたるメンバーです。 芝居の幕が開く。主演は今年91 芝居の幕が開く。主演は今年91 芝居の幕が開く。主演は今年91 でなく「定年」はない。また、私ともなく「定年」はない。また、私ともなく「定年」はない。また、私ともなく、笹本 恒子さんです。彼女の著書に「似才、どこを向いても年下ばかり、いつでもときめいて生きばかり、いつでもときめいて生きる」(PHP研究所・2000年8月31

世生まれ(17 才です。それでも「親日生まれ(17 才です。それでも「親んです」。エピソードとしては敗戦んです」。エピソードとしては敗戦んです」。エピソードとしては敗戦んです」。エピソードとしては敗戦んです」。エピソードとしては敗戦後、マッカーサー将軍(日本占領管後、マッカーサー将軍(日本占領管後、マッカーサー将軍(日本占領管を、マッカートをしたのち、そっと夫妻が戦後初の織物展示会のテーナ妻が戦後初の織物展示会のテーナをしたのち、そっと夫妻のあとをついていって、マダムのあとをついていって、マダムのあとをついていって、マダムのあとをついていって、それでも「親

ます。
ます。
当時、本当はマッカーサー将軍当時、本当はマッカーサー将軍

誠一氏は87才。 克服したベストセラー作家・森村

うつ病との闘い。第2章者人は余らつ病との闘い。第2章者人は余い温和症との闘い。高齢者としての心構えが問われる時代、人生経の必構えが問われる時代、人生経のがストセラーとなっています。に立ち向かう』」と『老いる意味』を発刊されましたが、7万部以上を発刊されましたが、7万部以上を発刊されましたが、7万部として明日に立ち向かう』と『老いれば病気もするし、「人間老いれば病気もするし、

動かす。で終わっています。 誰かの役に立つことは心の筋肉を 章老人は明日に向かって夢を見る 4章老人は健康に寄り添う。 第5 ば仲間達が去っていく」(私も猫を 生に寄り添う。第3章老人は死に 飼っていたので、その死にはペッ 方を教えられてきた。歳を重ねれ 寄り添うには「猫からも死のあり トロスとなり身にしみました)。第

っています。 そして氏は「死ぬまで現役」を謳

い驚きの一言です。 皆さん元気を出しましょうU 私も90代の大台に乗ってしま 人生10年の時代と言われる今、

て店仕舞いする気はありません。 ませんが、かといって慌(あわ)て 以上に若く元気でいたいとは思い 願う人もいます。しかし、私は必要 生きたから自然に日を過ごし、他 しながら静かな生活を送りたいと 健康寿命の維持・展開を心がける 人に迷惑をかけぬよう充分に注意 老人がいる一方で自分はもう充分 いつまでも若くありたいと願い

きましたが、このような情勢下の んと共に考えたいと思っておりま 同窓会を如何にすべきか皆さ

い、私の気持ちを書かせていただ

今回は同窓会とは直接関係のな

りません。気の抜けない日々がま は感染の波が去るまで待たねばな 自由で気ままに外出できる環境 ご意見およせください

力のほどお願い申し上げます。 た始まりました。 今後ともよろしくご支援・ご協 皆さん、がんばりましょう[





【六郷工科高校オートモビル工学科 のエマージェンシーブレーキ体験

六郷工科高校 オートモビル工学科の 授業について

5組までの名称に代わりました。 ラスになりました。クラス名もA ~Fのアルファベットから1組~ あり、5科6クラスから5科5ク ダクト工学科 (機械系)の学級減が コロナ禍の中、今年度から、プロ

頂き授業に活用しています。最初 購入することが皆無の中、新車を が豊富に装備されている自動車を いただきました。学校では新技術 車のプジョー∞を1台寄贈して ったり、ワイパーとウインカーの の学習から始まります。ボンネッ 車を右ハンドルに直す工夫と技術 る株式会社東邦自動車様から、 などいろいろ楽しめます。 スイッチが左右反対についている トを開けるレバーが助手席側にあ に学習する内容は、左ハンドルの 11月に京急蒲田駅のそばにあ

援システム)・トラフィックサイン ズコントロール(車間距離維持支 軽減ブレーキ)・アクティブクルー 業で使用しています。内容は、エマ ージェンシーブレーキ(衝突被害 ついてですが、おもに3年生の授 次に学習することは、新技術に

> をしています。 識システム) を体験もしくは確認 インフォメーション(道路標識認

ボールにぶつかることがわかりま 距離は20 四程度しかなく、時速10 ーブレーキを体験してもらいます。 めがけて運転し、エマージェンシ 度でるようにアクセルを踏み、 無未満のときは、車に見立てた段 ブレーキが利いても段ボールとの 方の自動車に見立てた段ボールを 生徒が運転席に座り時速10㎞ エマージェンシーブレーキは、

動車の安全」というところで学ん を同乗した生徒は体験します。ま ちながら教員が運転し、アクセル など、とても学習効果が上がって 全について学習することができる ただいたことにより、自動車の安 でいます。プジョーを寄贈してい を予防安全と呼び、教科書では「自 示されることを確認させています。 を作りメーターパネルに速度が表 メーションでは、即席の速度標識 た、トラフィックサインインフォ に速度の変化と停止するプジョー ペダルやブレーキペダルを踏まず ルは、前方車両との車間距離を保 アクティブクルーズコントロー エマージェンシーブレーキなど

返信ハガキからの近況・思い出(特別会員令和4年度)

が不自由になりました。 もう、何もお役にたつことは無く 現在はデイサービスに(月)(水) 1年前に庭で2回転び、足の運び (金) の三日間通っております。 IB (第10代校長) 村上 五雄

旧(第12代校長)

りました。皆様のご健康とご多幸 執り行いました。ご通知が遅れま をお祈りいたします。 ます。生前は父が大変お世話にな 葬儀は2月2日、近親者のみにて 87歳にて生涯をとじました。 したことを心よりお詫び申し上げ 関透は令和4年2月17日に

長女 関 明美

港工同窓会中止は残念ですが、 旧(第14代校長) 和泉

じてしまいました。今思うと港下 ひ継続して下さい。 皆さんとお会いできる日を楽しみ 同窓会のようにOBだけでも残し いましたが、学校の閉校と共に閉 私は、小石川工の同窓会をやって にしています ておけば良かったと思います。又、

こくろうさまです。 18 (教頭) 定

の男坂の説明を聞きながら懐かし の東京観光を楽しんできました。 者は私たちだけでしたが、初めて 幼児連れの若い方が中心で、 い場所を走り抜けました。車内は 走り、東京駅に戻る直前に愛宕山 た。東京駅を出発し、銀座⇔豊洲⇔ に 1 時間ほど家内と乗車しまし 3月中旬に、はとバス(2階建て) ベイブリッジ⇒東京タワーの下を 18 (教頭) 全定

(教頭) 定石井 良治

18

いつもお知らせ有難うございます。 を受与されました。 小生、「春の叙勲」で「瑞宝小綬章」

旧(電子)全 貝瀬

大切にして下さい 間お世話になり、ありがとうござ 国に旅立ってしまいました。長い 残念ながら出席出来なくなりまし も戴きありがとうございました。 幹事様 同窓会のおさそいをいつ いました。役員の皆様方もお体を た。夫は令和一年十一月十七日、天

いて下さいよ!! 近況報告(前田会長のエッセイ楽 しく拝見しました。転ばず、元気で 旧(電気)全 Ш

目)も2月末にすみ、副反応も軽 ています。ブースター接種(3回 り枝を切られてもほそぼそと咲い 我が家の前の桜も、今や老木とな が、タップ、音を聞きながら「何や 書き込むのも快感です。隣で家内 す。この世の不平・不満・不合理を スマホのアプリで日記を書く事で 行けません。今、こっているのは、 2年間お休み、カラオケも怖くて くすみました。コーラスの練習も っているの!」と笑っています。

旧(電子)全定

生きたと思うようになり「死に方」 どくなり、耳の聞こえも悪くなっ と思うようになる。目の疲れがひ を言い」「医者に 1 本の注射を打 を考えるようになった。「家族に礼 て来た。まだ87才だが、もう十分 亡くなり、いよいよ自分の番かな ってもらい」安らかに眠りたい。 最近身のまわりで同年輩の方々が

旧(自動車)全 豊山

残り少ない人生、皆々様にお会い よろしくお願いします。 できないのが非常に残念です。 お世話になります、ご苦労様です。

旧(自動車)全 中井

え下さい。松岡君もどうぞお元気 と思います。どうぞよろしくお伝 どんどんと変化しています。 ホー 家にいる時間が多くなり、体形が 総会通知ありがとうございました。 伝え下さい。 また、会長お元気の様子、なにより いつも同窓会の仕事ご苦労様です。 なか、思うようにいきません。 うにと言われておりますが、なか で、クラスの皆様にもよろしくお 一応、元気にしております。 ムドクターからは、散歩をするよ

旧(体育)全 小笠原

ークダンスに招待、等々、在任の 民謡踊り、文化祭に女高生をフォ 1964年東京五輪の役員、富津 もなって、検査入通院が多くなっ 山のバスケット合宿、体育祭での の臨海指導、栃木の氏家、および烏 ておりますが、何とか85歳超を過 ております。私の近況は加齢にと 毎度、松岡様には大変ご苦労をお 4年間に各種有り、懐かしいです ごしております。想い出としては、 して、楽しく拝読させていただい モアあふれる記事をご披露頂きま また、前田会長様には、薀蓄とユー かけいたし、感謝しております。

近頃とみに体力の衰えを感じる様 来るぞという気持ちになりました。 桜を見に行き、又、頑張って来年も になりましたが、近くの川沿いの 旧 (数学) 全 両角

(社会) 定

うばかりです。

コロナの終息と世の中の平和を願

ざいました。総会中止、残念ですが きの最初の生徒、確か生徒会長を りません。50年前在籍していたと さまってくれることを願うしかあ 仕方ありません。早くコロナがお お祈り申し上げます。 気でいなければの思いを強くして を送って下さり、嬉しくて、私も元 務めてくれたM君が、毎年、年賀状 います。同窓会員皆様のご多幸を 同窓会通信をありがとうご

令和4年1月20日慈恵医大病院旧(電子助)全小野直樹 きれいでした。 れた状態で、連絡はスマホでしま 産科、小児科病棟に建て替わりま 通った港工業高校跡地は②号棟で 月5日に退院いたしました。長年 術で前立腺がんの手術を受け、2 した。12階から見る夜景がとても した。コロナ禍、外室面会が制限さ (本部)にて腹腔鏡(ロボット)手

18 (機械) 定 福富一千明

夜の新橋は遠くになりつつも、 います。ご尽力ありがとうござい 工同窓会ニュースにて灯火されて

"沿うてゆく酔いどれながら花筏 二月は恒例のクラス会(29期日・ 農園での土いじりは、とっておき の活力のスパイスに成っています。 に?不要不急や三密が現況。 M有志) も、コロナの居座りで明年 市民

(英語) 全甲斐

考える。自分なりに頑張っていま 1日を大切にプラス思考で過ご 古稀を疾うに過ぎましたが、1日 の2つの言葉が大好きです。 しています。脚を鍛え、自分の頭で 「あすなろ」「人生は1回きり」こ 18

(英語)全

りがとうございます。 私が担任でしたMクラスの卒業生 かりです。前田会長いつも連絡あ していることと、お世話になりま 諸君がそれぞれの道で元気に暮ら 止符を打つことにしました。 ました教師生活に、この3 月で終 大学卒業から長きに渡り続けてき した先生方の御多幸をただ祈るば

旧(国語)全 京

来年度(令和4年度)も南葛飾高 目の卒業を迎える予定でしたが、 小生昨年6歳となり3月で2度 がかわいそうです。 正常な高校生活を送れない生徒達 ウンド警戒期間」となり、まだまだ 解除となりましたが、都では「リバ は持っておりませんが、コロナ対 校に継続勤務となりました。 授業 応、広報活動等、学校経営のお手伝 「まん延防止等重点措置」が全面 ご連絡ありがとうございます。

(数学) 全 田神

にしています。お元気で!!

早くコロナが終息し、皆さんと昔

のようにお会い出来る日を楽しみ

楽しく過ごしています。

系進学希望生徒への個別指導等 いや若手教員への支援、医療看護

誤解が多かったので。 らったのを思い出しました。当時 として10年間お世話になりまし だきます。港工(全)には数学教師 非常勤講師として担当させていた りました。4月からは、教職関係 課程センター勤務が定年退職とな は、工業高校が荒れているという の先生方に港工生のよさを見ても た。研究授業をたくさん行い、他校 の授業を法政大学と武蔵野大学で 2022年3月で大学の教職

旧(事務司書)全田辺

会報楽しみにしています。 いつもありがとうございます。

(国語)全 矢部

らは離れていますが、お子様、お孫 私は現在、北海道文教大学国際学 楽しみにしております。 拝啓 ご案内有難うございました。 様のご進学お待ちしています。 育研究に携っております。 東京か 部国際教養学科の教員として、教 まことに残念ですが、再会の日を

旧(社会)全

します れて20年余り。昨年3月で定年と られるような都立高現場」を考え なりました。最近の「常に追いたて た環境ですごさせて頂いたと痛感 ますと、本当に良い時代に恵まれ 11年間お世話になった港工を離

(電子) 定 小川

学校クラブ活動でテニス担当し、 今、港工同窓会員含めて毎日健康 参加お待ちします。 区コートでテニスオフで捜してご しています。「美しいテニス」、練馬

|長様及び幹事の皆様には||旧(電子)全 山本 誠

会長様及び幹事の皆様には大変おれていることを強く感じています。 定年退職世話になっております。現在、公益社いることと思います。現在、公益社いることと思います。現在、公益社いることと思います。現在、公益社いることと思います。現在、公益社いることと思います。現在、公益社があます。時代は、4 Gから5 Gへと変わろうとしていますが、人材の変わろうとしていますが、人材の変わろうとしていますが、人材の変わろうとしていますが、人材のでは、4 Gから5 Gへと関注をしています。 定年退職世話になっております。 定年退職といることを強く感じています。

・在職期間は、9年度から3年間旧(保体)定小宮徳健

るから、今の自分があります。
・六本木高校2年目となりました。
や六本木高校2年目となりました。
です。

・六本木高校2年目となりました。
です。

毎回ありがとうございます 旧(電子)全 武藤 隆

旧(国語)全川田裕美子

でも思い出します。

でも思い出します。生徒たちは活たことを思います。生徒の反応がの「こころ」、中島敦の「名人伝」、の「こころ」、中島敦の「名人伝」、発で、まじめで、授業で読んだ漱石発で、まじめで、授業で読んだ漱石税で、まじめで、授業で読んだ漱石をできません。

旧(国語)定持田ひろ子

(国語)全花田恵子

旧

まれたこと、感謝です。 で業」いたしました。 「卒業」いたしました。 「卒業」いたしました。 「卒業」いたしました。 で 一 野講師・時間講師も含め、43年日 野講師・時間講師も含め、43年で案内ありがとう存じます。

旧(英語)全十二亀有紀

うです。 のため、より道、金欠…となりそす。池袋、新宿、渋谷を通る定期券す。池袋、新宿、渋谷を通る定期券

つもお世話になります。 日(自動車)全 大塚 健一

います。
に飛んでいる人のご支援をしている大いと考えている人や、実してみたいと考えている人や、実はないの手で飛行機を操縦して飛ばいつもお世話になります。

(JML理事・大塚健一)盟の業務をお手伝いをしています。現在、日本マイクロライト航空連

1 (電気) 全加藤英子

若い人たちに、はげまされてます。 ※故加藤琢二先生の長女のなさまお変わりありませんか。 こちらは、転職のため、職業訓練中 こちらは、転職のため、職業訓練中 こちらは、転職のため、職業訓練中 こちらは、転職のため、職業訓練中 こちらは、転職のため、職業訓練中 こちらは、転職のため、職業訓練中

恩師影報

貝瀬 栄輔(電子)全関 透(第14代校長)

●ご冥福をお祈り申し上げます

内容を聞かされ、ビックリ! 4月3日に開催した3度目のオインクラス会に7名が参加し、2時間にわたり語り合った。そこでの5 君は福島先生から、ある工業系大学が学力以外の能力を重視業系大学が学力以外の能力を重視が高かと打診され受諾。面接回のオールに推薦入学制度を始めるが受けてみるかと打診され受諾。面接回のオールであるかと打診され、ビックリ!

ら双眼鏡で確認されており、内申 者に選ばれ、特待生として入学金・ 上の応募者の中から、3名の合格 書にそのことを克明に記して下さ げ、モップで清掃を励行した。この 日々ひとりで机と椅子を後方に下 れいな教室で学んでほしいと、 泥だらけ。S 君は定時制の皆にき が悪く、靴に泥がついたまま学校 念が、胸にぐっと迫る話でした。 師に大きく感謝を。57年後に知っ 授業料免除で入学でき、S君は恩 ったのです。結果、全国の30人以 行動を福島先生は離れた職員室か 横浜市綱島方面の土地は道路状態 た、福島先生の生徒を思う深き へ登校していた。当然教室の床は 先生のご冥福をお祈りいたしま S君が1年の途中で移転した を入力して検索します。

¬minatokou.

n e t

港工同窓会ホームページアドレス 機能の文字枠に、「港工同窓会」や

港工同窓会ホームページを 活用しましょう!

超えました。 ・年経過し、総閲覧数は13万回を 港工同窓会ホームページ改定後 港(全) 19期日

同

画面下のメニューで選択します。 ジョン設定によって表示が異なり、 ージョンまたはデスクトップバー スマートフォンではモバイルバ



(下部)

部に表示される港工同窓会の右横 するとメニューが表示されます。 にある三本線キー(〇印)をタップ メニューが表示されないため、 モバイルバージョンの場合は、



写真、動画等を閲覧して下さい。

G o o gー eやY a h o o検索

港工歴史、同窓会ニュース(会報) ホームページを検索し、お知らせ

パソコンやスマートフォンから

※ホームページ画面

(上部)

日間からけー増削があり 開始ーは難び形

されメニューも表示されますので トップページと同様の画面が表示 デスクトップバージョンの場合は

\$2001-X

記ホームページ画面が出ます。 ホーム(〇印)をタップすると、上

る場合は、ホームページ・メニュー

同窓会ニュースに記事を投稿す

の「お問い合わせ(会員)」をタッ

プしてページを表示します。

舎の写真は無し)が表示されます。

パソコンではトップページ(校



トップページ画面

スマホページ (メニュー左端)

らせ記事の表題が出ます には構成内容が表示されます。 また、ページの上と下には構成メ 伝言板の掲載があり、 ニューが表示され、左側メニュー ホームページには、 投稿やお知 新着情報と

②左側メニューの「同窓会ニュー 文下の「☆リンク☆・・・」をタッ 窓会ニュース(××号)を掲載しま ①新着情報に記載される「港工同 会ニュース」を読みたい場合は、次 ス」をタップすると一覧が表示さ のようにやります。 て内容を表示します。例えば「同窓 プして該当ニュースを見ます。 した」をタップし、表示された案内 メニューの表題部分をタップし 選択してタップして下さい。

メールアドレス、電話番号、区分 員番号、卒業年または卒期、卒業科、 表示されたページに、お名前、

ニュースの配布が減少していくた め、ホームページをご活用下さい。 たは郵送して下さい。今後、同窓会 場合は、事務局宛メールに添付ま なお、投稿記事を別途作成した を入力)をして下さい。

容を記述し、送信する前に最終行

(問い合せ、投稿)、掲載期間、

の画像認証(表示されている文字

【港工同窓会ホームページアドレス】

同窓会ニュース

(一覧表)

http://www.minatokou.net

Ш 『来れば

振

込 連

絡

をお

願

11

しま

員

計

て

局 からお知ら

様に送付しまし ◎会則改定による賛助金の 令 和 3 恩師及び賛助金納 0 00部 年度の 総会中止 秋 0 入者 臨 案内及び会 時号も 金 号も同の一部 戴 き

のみとし、郵送は無しとしま前年比約15%の減少でした。 本年の会報発送は、恩師及び を計ります。なお、賛助金減 を計ります。なお、賛助金減 を計ります。なお、資助金減 同窓会の収入は会員の賛 会報継続の l ホームページ掲 り、財政の効率は、恩師及び賛助な 賛助金減 た。 助金 ま -ジ掲載 学に伴 化 ・ジ掲載 寄

へ阪東

のご理 一解をお じます。

★銀行立座番号立座番号本銀行立座番号名 心必ず名が 下さい。 行口座振込みを受け付けます 三菱東京UFJ銀行 4 3 3 前 『の前に会員 N を記入し港工同窓会会長前田武男 4753403 新橋支店 普通預 Νo

③窓口より待ち時間が早いです。 ②同封の振込用紙をそのまま機械に ①土曜·日曜·夜 挿入し、 ※金額の変更訂正可能です。 便 局 0 金額のみ押せばOKです。 A T (間も振込出来ます。 Μ 機を使えば

ず ◎会員数の把握状況 R4年5月現在 区. 分 在籍数 確認数(亡) 高輪第一本科 771 3 1 (115) 正 高輪第二本科 768 17 (97) 麻布第一本科 57 (180) 숲 485 員 港・定時制 3,867 494 (127) 港・全日制 9,774 3,088 (470) 計 15,665 3,687 (989) 特 别 旧校長 15 4 (11) 会 旧職員 626 213 (168)

卒 ・業生へ の 諸 証 明発行につ て

0

てい 六郷 卒業 、ます。 工科高等学校に 生 立. 港工 \mathcal{O} 諸 業高等学 証明の におい 発 光行事務は都立仪の閉校に伴い 行 付

ご不明 $\overline{\top}$ 大田 京浜急行 京 お 0 0 小都教育庁 区東六 間 3 3 $\frac{4}{4}$ 0 1 · 合わ 点に 5 3 2 1 3 7 3 7 「雑色」下 8 5 郷211 国 超沿い 世下さ 髙 つきましては、 0 車 6 徒歩3 1 1 6 5 6 5 8 Ì 2 1

Tel

> [司	窓会	の	連	絡	先	:1=	つ	いて	<	
		> /.Fr		_	Loles	1		_	ee oo		

641

住所変更の連絡、名簿内容の質問、同窓会 ニュースへの寄稿、クラス会他近況等々は 下記事務局又はHPへお願いします。

〒278-0051 千葉県野田市七光台 158-5

港工同窓会 松 岡 信 之(会計理事·港 16 期A) TEL 080-1278-1584 FAX 04-7129-0916

E-mail: matsuoka@minatokou.net ■ ホームページ : www.minatokou.net

☆令和3年度の収支状況(案)								
前期繰越額		626,739						
収入の部		806,300						
臨時会費	0							
賛助金 377 名	753,300							
寄付その他	53,000							
支出の部		982,784						
総会費 0名	54,890							
通信費	395,516-							
広報費	369,258							
文化祭費	0							
事務その他	163,120							
次期繰越額		450,255						

って、 事のワクにも制限があ えて閲覧されており 申 なかなか投稿が来ま でし上げまっ ただければより早く通知 || 局宛に ジメー クラス会の連絡などに使って ルで 送でも 0) ОК 向等問合せにご活 です かまい せ増 3 りません。時間 加中 0 又は原稿を 0 ま できます。 で 0 ん。 期も記 せ す 0 が を

従

何とに願 とか準備が出 今回の会報編集は、 いした、 18 期 A 相 川 19 来ま 氏 期 両 Е L 理 \mathcal{O} 新 事加 がたに編 /藤誠氏 厚く御 \mathcal{O} お陰 集を 並 礼 で

217 (179)

少に 納入者(本) に限定 臨時号は発行を予定しますが、 賛助金は今後も減 応しまし 残念ながら、 対し、 L 0 て会報を発送し、 会員 部 費の節 0 会報に 近5. 少 タすると思われ報等の増加によ 約でなんとか うい 年間 師 及び 収 納 入の 入者) 賛 の印秋れり、 対 減

松

ため、

理

なお、ホームページ活用をは解をお願いする次第です。

パソコン、スマホでの使い、ホームページ活用を拡

いげ

方る

郵送をやめて、

ホームページへ

載のみに限定します。

会員皆

様

を7

頁に特集しました。